## Miércoles 14 de septiembre de 2016

El Financiero Desvela Pemex seis nuevos yacimientos de cara a próximas rondas

ATZAYAELH TORRES SERGIO MEANA Pemex reveló las características de seis nuevos yacimientos marinos encontrados este año para los cuales analiza la posibilidad de integrar la inversión de socios externos. En entrevista con El Financiero, José Antonio Escalera Alcocer, director de Exploración de la petrolera, reconoció que los yacimientos podría explotarlos en conjunto con la industria privada en algún esquema de asociación (farm out) que les concedió la Reforma Energética. Ayer, la petrolera confirmó la viabilidad comercial del Nobilis, un campo de crudo súper ligero en aguas profundas al norte del Golfo de México; así como del Teca, una formación conformada por varios yacimientos de crudo ligero y de gas condensado, que se encuentran ubicados frente a las costas de Tabasco y Veracruz. Escalera Alcocer aseguró que en el caso de Nobilis se ofertarían en provecto de asociación con la industria privada en paquete junto con el campo Maximino, ubicado en la misma región marina. P.C. PEMEX, sector energético, inversión, vacimientos EU reportan créditos con altos intereses Bloomberg Las Pymes cada vez tienen que pagar más por los préstamos, según un nuevo estudio que examina las limitaciones del crédito a pequeñas y medianas empresas en Estados Unidos y Europa. Sólo 48 por ciento de las pequeñas y medianas empresas dijo que puede obtener financiamiento a tasas menores de ocho por ciento, según un nuevo estudio de C2FO, un emprendimiento de tecnología financiera que ha creado un mercado en el cual las pequeñas y medianas empresas pueden recibir pagos rápidos de las grandes compañías de las que son proveedoras. El primer estudio, que se difundió el año pasado, indicó que casi un 60 por ciento de los consultados podía asegurarse financiamiento a tasas inferiores a ocho por ciento. "El costo del capital es cada vez mayor, y eso nos sorprendió en la encuesta de este año", dijo Dru Shiner, jefe de ventas de C2FO. "La mayoría de las pequeñas empresas trabaja con bancos chicos y regionales, en especial en Estados Unidos". P.C. pymes, sistema financiero, créditos Asignan recursos para desarrollar Zonas Económicas

YURIDIA TORRES En el paquete económico de 2017 se tienen contemplado asignar 2 mil millones de pesos para proyectos de infraestructura económica de las Zonas Económicas Especiales (ZEE), para fomentar las inversiones y el desarrollo en entidades con mayor rezago económico. De acuerdo con el Proyecto del Paquete Presupuestal 2017, dentro de las obras a financiarse con recursos fiscales se encuentran cuatro proyectos de Comunicaciones y Transportes, entre los que destacan dentro del proyecto que lidera Gerardo Gutiérrez Candiani, el programa de inversión de mantenimiento de las Vías Férreas Chiapas y Mayab con una asignación propuesta de mil 200 millones de pesos. También se prevé construir la carretera Acayucan - La Ventosa en Oaxaca, con una asignación propuesta de 400 millones de pesos; la modernización de la carretera federal 180, tramos San Andrés Tuxtla-Catemaco y Cosoleacaque-Jáltipan- Acayucan, en Veracruz con una asignación propuesta de 300 millones de pesos. Además se contempla un proyecto hidráulico que es la rehabilitación del Acueducto DIM Lázaro Cárdenas, Michoacán con una asignación propuesta de 25 millones de pesos. P.C. Paquete Económico 2017, Zonas Económicas Especiales, infraestructura, presupuesto Ratificación del TPP en EU es clave: Blanco

VICTOR PIZ La aprobación del Tratado Transpacífico (TPP) en Estados Unidos es clave, ya que de otra forma sería un mensaje "terrible" al mundo que se encuentra abierto comercialmente, pues se perdería un líder histórico de las relaciones mundiales de comercio, consideró Herminio Blanco, presidente de IQOM y socio del Consejo Mexicano de Asuntos Exteriores (Comexi). "En Asia hay esfuerzos para lograr acuerdos comerciales grandes. China está negociando con el sureste asiático, incluso Corea y Japón, y algunos países de Oceanía, un gran acuerdo de libre comercio. Si América y Europa no pueden seguir moviéndose hacia la atracción de más comercio e inversión sería un mensaje terrible", expresó en entrevista con El Financiero Bloomberg. El experto dijo que el TPP tiene una gran importancia en términos de integración, así como en términos simbólicos del futuro de la globalización, frente al presente complejo de la política estadounidense y el Brexit. Blanco destacó que el tratado motiva el tener empresas más competitivas y la historia de México como país abierto ha resultado en la construcción de empresas nacionales e inversión extranjera que alcanzan los niveles más altos del mundo en este sentido y han llegado a ser líderes mundiales de su sector, aunque aceptó que representa un reto a la competitividad de pequeñas y medianas empresas. P.C. TPP, acuerdos comerciales Baja venta de autos en EU 'frena' armado en México

AXEL SÁNCHEZ La venta de automóviles en Estados Unidos subió apenas 0.5 por ciento entre enero y agosto de 2016, respecto a igual lapso de un año antes, situación que ya baja la 'velocidad' de la producción en México. Ante esto, Eduardo Solís, presidente de la AMIA, estimó que este año se igualará la fabricación de vehículos que se tuvo en 2015, de 3.4 millones de unidades. En conferencia de prensa reciente, el representante industrial dijo que la producción podría ser menor, pero la llegada de nuevas armadoras como KIA y Audi permiten ser optimistas sobre un posible aumento al cierre del 2016. "Vemos que las ventas en Estados Unidos apenas crecieron 0.5 por ciento en los primeros ocho meses del año, pero existe el debate si podrá superar la marca de 2015 cuando fueron 17.4 millones unidades comercializadas. Este mercado es el destino del 60 por ciento de la producción nacional, debemos estar atentos de lo que suceda el siguiente mes", expresó. Información de Wardsauto muestra que la venta de autos en Estados Unidos durante julio bajó 0.4 por ciento y en agosto 3.1 por ciento, por lo que se ve que esto puede marcar una tendencia hacia el cierre de 2016. P.C. Estados Unidos, industria automotriz, producción Reforma Se desaceleran economías locales Por Gonzalo Soto Cd. de México México (14 septiembre 2016).- En el segundo trimestre del año todas las economías regionales del País sufrieron una desaceleración o un estancamiento respecto del crecimiento que habían registrado en trimestres anteriores, según el Banco de México (Banxico). Luego de un inicio de año prometedor, todas las regiones de México pasaron por un momento complicado en el periodo abril-junio. "En el segundo trimestre de 2016, la actividad económica en México mostró una contracción después del crecimiento observado en el trimestre previo. "Esta evolución refleja el hecho de que las actividades terciarias prácticamente detuvieron su expansión en el trimestre, en un contexto en el que las actividades secundarias continuaron presentando el estancamiento exhibido desde mediados de 2014"

detalló el Banxico. P.C. Banco de México, crecimiento económico, actividad económica, economía regional Descartan parecido con deuda brasileña

Por Bloomberg Cd. de México México (14 septiembre 2016).- Goldman Sachs no concuerda con la advertencia de S&P Global Ratings de que México podría encarar los mismos problemas de deuda que Brasil. La deuda bruta de México equivale al 54 por ciento de su producto interno bruto, el nivel más alto desde al menos 1996, según cálculos del Fondo Monetario Internacional. Esto se compara con una proporción del 74 por ciento en el caso de Brasil, cuya deterioradas finanzas llevaron a las calificadoras a quitarle el grado de inversión en el último año. Víctor Manuel Herrera, director general de S&P México, dijo en una entrevista de radio el martes que es muy fácil pasar del 50 por ciento de deuda con respecto al PIB al 60 por ciento, y por lo tanto caer en un escenario como el de Brasil. Alberto Ramos, economista de Goldman Sachs, indicó que la comparación no tiene lugar dado que la economía de México continúa creciendo mientras que su déficit de presupuesto se contrae. P.C. deuda, finanzas públicas, Brasil compactos en México Por AP Detroit Estados Unidos (14 septiembre 2016).- Ford Motor informó que moverá toda su producción de autos chicos de Estados Unidos a México. El director general de Ford, Mark Fields, confirmó este miércoles el anticipado movimiento durante un evento para inversionistas y analistas de Wall Street. Actualmente, Ford fabrica su subcompacto Fiesta en México, pero sus sedanes Focus y C-Max se producen en los suburbios de Detroit. Fabricarlos en México impulsaría las ganancias de la compañía debido a los bajos costos al sur de la frontera. La compañía está construyendo una nueva planta de ensamblaje de mil 600 millones de dólares en San Luis Potosí. Ahí comenzará la producción de autos pequeños a partir de 2018. La planta de ensamblaie de Ford en Michigan, que actualmente produce los modelos más pequeños de la compañía, recibirá nuevos productos bajo el acuerdo firmado el año pasado con el sindicato de Trabajadores Unidos de la Industria Automotriz. Dicha planta armará vehículos más grandes y que presentan mayores ganancias, como la pickup Ranger. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. industria automotriz, Ford Dominan petroleras estatales inversiones

Por Reuters París Francia (14 septiembre 2016).- Las petroleras estatales seguirán dominando las inversiones en exploración, desarrollo y producción de petróleo y gas si los precios del crudo se mantienen en sus bajos niveles actuales, lo que generaría una nueva dinámica en el mercado, dijo a Reuters el director de la Agencia Internacional de Energía (AIE). Las firmas estatales (NOC), que incluyen a grandes empresas como la saudí Aramco, la china CNPC y la mexicana Pemex, han elevado su participación en inversiones en exploración, desarrollo y producción hasta el 44 por ciento, un máximo en cuatro décadas, indicó la AIE. Las firmas extranjeras (IOC), que incluyen a la angloholandesa Shell, la estadounidense ExxonMobil y la francesa Total, han sido obligadas a disminuir las inversiones mientras los bajos precios reducen los márgenes de ganancias. P.C. sector energético, petróleo, inversión La Jornada BdeM 'desaceleración ' económica en todo el país Roberto González Amador | miércoles, 14 sep 2016 12:21 Ciudad de México. La pérdida de dinamismo de la economía mexicana se dejó sentir en todas las regiones del país. Incluso, en la región centro-norte, donde se asienta parte de la industria automotriz, se observa "una notoria desaceleración", mientras que el norte y el sur acusan caídas en su producción, estableció el Banco de México. "La debilidad en los niveles de actividad productiva nacional en el segundo trimestre se refleió en la mayor parte de las regiones del país", dijo este miércoles Daniel Chiquiar Cikurel, director de investigación del Banco de México, durante la presentación del Informe sobre las economías regionales, elaborado por la institución. P.C. Banco de México, desaceleración económica Ford mueve toda su producción de autos chicos a México Ap | miércoles, 14 sep 2016 12:12 Detroit, Michigan. Ford Motor Co. informó que moverá toda su producción de autos chicos de Estados Unidos a México. El director general de Ford, Mark Fields, confirmó el miércoles el anticipado movimiento durante un evento para inversionistas y analistas de Wall Street. Actualmente, Ford fabrica su subcompacto Fiesta en México, pero sus sedanes Focus y C-Max se producen en los suburbios de Detroit. Fabricarlos en México impulsaría las ganancias de la compañía debido a los bajos costos al sur de la frontera. P.C. industria automotriz, Ford, producción originan en las bases del euro: Stiglitz Afp | miércoles, 14 sep 2016 09:44 París. La moneda única europea fue mal concebida, bajo la influencia de la "ideología neoliberal", y hoy es causa de muchos de los males de la zona euro, como el estancamiento, el desempleo o los populismos, advierte el premio Nobel de economía, Joseph Stiglitz, en una entrevista con AFP. "Cuando las reglas son malas, se debe cambiarlas, sino vamos derecho al desastre", afirmó el economista con motivo de la salida en Francia de su libro El euro: cómo la moneda única amenaza el futuro de Europa. Stiglitz se quitó su corbata por la sofocante y poco habitual temperatura en París para un mes de septiembre. Pero no perdió su elocuencia, en particular para multiplicar sus críticas contra la política económica europea. "Con modelos económicos erróneos, llegamos obligatoriamente a un mal diagnóstico y a malas recetas", aseguró el muy mediático ex economista jefe del Banco Mundial y Nobel de economía 2001. Aunque a veces busque las palabras adecuadas, sus ataques son frontales. Tras el lanzamiento del euro "los economistas esperaban el primer shock para poner a prueba la moneda. Se produjo en 2008 y las consecuencias fueron desastrosas", resumió el economista estadunidense. P.C. Stiglitz, Unión Europea, euro, economía mundial Dólar sigue al alza: se vende en \$19.55 Redacción | miércoles, 14 sep 2016 08:37 Ciudad de México. El dólar libre gana cuatro centavos al peso respecto a su precio de apertura, al alcanzar una cotización a la venta de 19.55 pesos este mediodía en bancos de la Ciudad de México, mientras que la menor a la compra es de 18.71 pesos. El euro se ofreció en 21.94 pesos, ocho centavos más en comparación con el precio observado esta mañana, en tanto que la libra esterlina se ubica en 25.72 pesos y el yen hasta en 0.206 pesos por unidad. Grupo Financiero Banamex detalló que el comportamiento de los mercados se debe a la atención sobre los precios del crudo; además, a las declaraciones de los miembros de la Reserva Federal (Fed) en las que existe incertidumbre referente a una próxima alza de tasas, lo que genera volatilidad. P.C. tipo de cambio El País La revisión del PIB revela que la recesión de 2012 fue más profunda JESÚS SÉRVULO GONZÁLEZ La economía española sufrió en 2012 un retroceso más grave del que se había calculado, según la revisión que el Instituto Nacional de Estadística (INE) ha hecho

de los datos del periodo 2012-2015. El PIB de 2012 retrocedió un 2,9%, tres décimas más de lo avanzado en su

momento. La actualización de los datos rebaja el PIB en unos 5.500 millones hasta alcanzar un volumen de 1.075.639 millones al final del año pasado. La nueva cifra afecta eleva la deuda pública en medio punto hasta el 99.7% del PIB el pasado diciembre. El INE confirma el dato de crecimiento de 2015 pero varía la composición del mismo. Las políticas de austeridad aplicadas por el Gobierno del PP para combatir el déficit público agudizaron la crisis en 2012 a la vista de la actualización de los datos de la Contabilidad Nacional Anual que difundió este miércoles el INE. La recesión durante el primer año de gobierno del PP de Rajoy fue más profunda como consecuencia de los recortes de gasto público — las Administraciones Públicas redujeron ese año el gasto un 4,7%, el mayor retroceso de la serie— y las subidas de impuestos, que entre otros motivos, provocaron un descenso en el consumo de los hogares del 3,6%. P.C. INE, recesión, crisis, déficit público México descubre dos pozos con reservas de 200 millones de barriles de petróleo México 13 SEP 2016 - 17:23 CDT La petrolera nacional mexicana, Petróleos Mexicanos (Pemex) anunció este martes el hallazgo de dos pozos de petróleo en aguas del Golfo de México, conformados por seis yacimientos que tienen en su conjunto entre 190 y 220 millones de barriles de petróleo crudo equivalente (pce). El hallazgo llega en un momento de crisis financiera de la empresa, con nuevos recortes a su presupuesto para 2017 y pérdidas históricas de 40.000 millones de dólares. "Pemex descubrió dos yacimientos de crudo súper ligero en aquas profundas y cuatro de crudo ligero en aguas someras, lo que confirma el potencial petrolero de las provincias geológicas del Golfo de México", indicó la paraestatal en un comunicado. Los estudios realizados en el pozo Nobilis-1, en aquas profundas, estiman reservas 3P (probadas, probables y posibles) de entre 140 y 160 millones de barriles de pce, mientras que en el pozo Teca-1, en aquas someras, las reservas son de entre 50 y 60 millones de barriles de pce. Si bien estos descubrimientos se incluían en el informe para accionistas del segundo trimestre de este año, no se dieron más detalles de la relevancia y magnitud de sus reservas hasta hoy día, explicó a la agencia EFE una fuente de Pemex. P.C. PEMEX, sector energético